

TEXTE INTÉGRAL DE LA VIDÉO



C'est normal, non ?
Épisode 1 : Le téléphone



Bah quoi ?

Oui, je le laisse regarder mon téléphone quand on se voit. C'est lui qui me demande. C'est juste pour savoir avec qui j'ai parlé. Au début, je trouvais ça bizarre mais en fait, c'est normal. Il m'aime et il n'a pas envie de me perdre. En plus, je ne suis pas la seule, j'ai plein de copines qui le font aussi. Au final, ça ne me gêne pas trop. Moi, je n'ai rien à lui cacher, je l'aime et je ne le tromperai jamais. Il m'a dit qu'il avait confiance en moi mais c'est un mec alors il sait comment sont les autres. C'est pour ça qu'il ne veut pas trop que j'aie des amis garçons. Il a peur qu'ils me manipulent. Par contre, moi, je ne lis pas ses messages même si je sais qu'il parle avec d'autres filles... Mais on s'aime donc on se fait confiance.

C'est normal, non ?



Partenaires : ARS Normandie
Éducation Nationale